
平成 27 年の新春を迎え、会員の皆様に

は日頃からサイクリングの健全な発展

と普及にご尽力頂き深く御礼申し上げ

ます。二酸化炭素を排出せず、老若男女

を問わず楽しく運動ができるサイクリ

ングはこれからの社会に適したスポー

ツであり、 近年の自転車人口の増加は

大変うれしく思います。しかし、その一

方で不幸な自転車事故も増加しており

ます。会員各位、 県内サイクリストの

皆様におかれましては一層の法令順守

と、周囲に迷惑をかけない安全運転を心

掛けていただき、万が一の為に自転車

ＫＣＡ加藤会長代行から会員の皆様へ新年のご挨拶

保険に入るなど、 乗る人も乗らない人

も安心できるサイクリングを心掛けて

いただきたいと思います。

今後も会員各位にご尽力をいただき、

協会一丸となってサイクリングの普及、

安全管理の啓蒙に取り組まれることを

願います。末筆ではございますが、会員

各位、サイクリストの皆様の安全を心か

ら祈念して新年の挨拶と致します。
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2014 年の「年忘れサイクリン

グ＆反省会」は 12 月 6・7 日

の 2 日にわたり「マホロバ・

マインズ三浦」を会場に９名

が参加して開催されました。

天候にも恵まれ、宿舎から見

える夜の海に映る月が見事で

印象に残りました。

201 4 年 ＫＣＡ 年忘れサイクリング＆反省会

平成 27 年ＫＣＡ初詣サイクリング大会

恒例の初詣サイクリング大会は、

1 月 18 日に、新年の風物誌として

参拝者を魅了する神門に「迎春ね

ぶた」を飾り付けた「寒川神社」

参拝サイクリングをテーマに開催

しました。式典会場には寒川町の

「川とのふれあい公園」の一角に

テントを設営し、9 時 30 分より受

付を開始しました。参加者は事前

申込 69 名と当日参加者 2 名の合

計 71 名となり、予定通り 10 時

30 分に受付を終了しました。

2015年年頭のKCA 行事にふさわ

しい日本晴れの天気に恵まれて、

スペシャルゲストの「白銀の富士

山」をバックに集合写真を撮影し

ました。

平野副理事長の年頭挨拶に始ま

り、各クラブ代表者、個人会員お

よび一般参加者による新年の挨拶

と今年の抱負等を披露した賀詞交

歓会が行われました。これに引き

続き、ザ・ビッグラン神奈川 2014

の表彰式が行われ、【裏面に続く】



白銀の富士山をバックに寒川町「川とのふれあい公園」にて

【続き】 エントリーされた参加

者の中から「完走者」、「優秀賞」

の方々が表彰されました。

担当クラブの計画で、今年は恒例

の七福神巡りを省略しその代わり

に、昨年よりも参加費を増額して、

お守りの他に「プチ福袋抽選会」

が復活されました。久しぶりの抽

選会はなかなかの盛り上がりを見

せ、担当されたドンキーＣＣの皆

様のご苦労も報われたことと思い

ます。ありがとうございました

ザ・ビッグラン神奈川

2014 完走者表彰

初詣で表彰された皆様を紙面でも

お知らせいたします。今回は 21

名が参加され、14 名が完走されま

した。更に完走報告書を精査し 5

名を優秀賞に選出いたしました。

今回の研修会は当協会副理事長で

サイクルショップ・フルヤの店主

でもおられる、古屋保雄氏からプ

ロ用工具として定評のあるカンパ

ニョーロ工具セットについて、そ

の特徴・使用方法などを、使う側

所属 氏名 ◎優秀

個人 牧野 義明 ◎

ヨコスカ 田中 末広 ○

ヨコスカ 朝倉 修三 ○

個人 中田 俊和 ○

個人 阪本 一夫 ○

神奈川ＳＳ 杉山 徳義 ◎

ドンキー 角田 誠 ◎

個人 小松 紀昭 ○

個人 鈴木 光司 ○

青輪 大平 泰二 ○

二俣川 前田 陽一 ○

二俣川 佐藤 和夫 ◎

非会員 中村 研一 ○

非会員 有吉 国夫 ◎

2014 年度ＫＣＡ研修会

2015 年度行事のお知らせ

の意見を取り入れながらお話しい

ただきました。

アマチュアからは遠いお話ですが

プロならではの性能を引き出すご

苦労も興味深く拝聴できました。

当日参加者は 23 名でした。

会員登録更新について

◎4 月 11・12 日 開催

渡良瀬ミーティング

◎4 月 18 日 開始

ザ・ビッグラン神奈川 2015

新年度早々の行事です。

詳細は要項でご覧ください

現在、2015 年度（平成 27 年）

の会員登録更新を受け付けてお

ります。4 月 1 日発効の為に、

締切りは3月16日となっており

ますので、更新される皆様はご

注意ください。

募金報告 行事の際に、ご協力いただいている募金は、初詣までに

1,124 円に達し「あしなが育英会」へ送りました。ありがとうございました。


